

# Sucedió esta quincena

Quince días han transcurrido. El mercado muestra la calma natural de siempre en este caluroso mes de julio, —como yo le llamo— PUEBTO COMERCIAL DEL VINO, el mercado ha descendido algo, no en todas las zonas, las de pequeña producción se mantienen y las más productivas por su gran stok acusan con más facilidad cualquier paralización.

Este mes es natural que se apresuren a vender las Cooperativas que hasta ahora no lo han hecho, especuladores, tenedores de mercancía, que desean veranear y están exentos de la preocupación del negocio, ello ha dejado huella en el mercado, que esperamos tenga más animación una vez pasado este puente de tormentas.

La Mancha, como gran región vitivinícola, ha de notar cualquier baja o alza antes que otras regiones, pues cuando hay demanda, el comercio se lanza a comprar en ella porque espera encontrar mercancía en venta, y cuando hay calma, porque su abundancia exige un régimen de venta continuo que de no producirse en una quincena obliga a las distintas zonas manchegas a ofertar. Esto es lo que a mi juicio ha ocurrido en días pasados demostrado por los precios que tenemos en Aragón, Centro. Cataluña, Levante, etc., en las cuales se sobrepasan las 45 pesetas para los vinos blancos.

Pero una vez se ha dado salida a una cantidad suficiente como para quitar de en medio a los más necesitados, el mercado volverá a su normalidad, que no es otra que las 43/44 pesetas que apuntábamos se prolongaría hasta la próxima recolección.

MALAGA, (SIS).—En el Sindicato provincial de frutos se celebró una reunión entre cosecheros y exportadores de PASAS MOSCATELES, a fin de concretar el precio para la próxima campaña. Tras amplias deliberaciones se acordó hacer un contrato de compra-venta, en el que aparte del precio se creaba un servicio de arbitraje neutral para resolver las posibles divergencias respecto a la calidad. Por su parte los exportadores ofrecerán a los cosecheros un aval bancario que garantice el cumplimiento de lo pactado.

o o o

## IMPORTANTE

El día 15 de agosto próximo, festividad de Ntra. Sra. de la Asunción, tendrá lugar en esta localidad, patrocinado por LA PAMPANA DE BACO, un concurso de catadores de vinos, con carácter nacional en el que podrán participar todos los hombres y mujeres que lo deseen.

Los premios serán importantes y se darán a conocer juntamente con las BASES en la próxima revista, por lo que toda persona que se encuentre capacitada para participar deberá enviar a esta REDACCION, —calle BONILLO, 51. SOCUELLAMOS (C. Real)—, una carta indicando su deseo.

fernando fortún páramo

AGENTE COMERCIAL COLEGIADO

Vinos - Alcoholes y derivados

Dignatelli, 26, pral. 11 - Tel. 23 12 29

ZARAGOZA